

Actividad 1

Medicina Basada en Evidencias

Joel Hernández Márquez

Criterios a evaluar en el análisis de un artículo que evalúa una prueba diagnóstica

¿Hubo un estándar de referencia (de oro) al cual se comparó la prueba diagnóstica?

- ✓ Si, nos explica que ante el tiempo prolongado que tardan en hacerse se tiene que tomar en cuenta otro estudio más rápido.

¿Fue la comparación con el estándar cegada e independiente?

- ✓ Pues se revisaron registros de test ya hechos

¿Se describió adecuadamente la población en estudio, así como el tamizaje por el que los pacientes pasaron, antes de ser incluidos en el estudio?

- ✓ A mi parecer, la población esta mal descrita solo te dice el promedio de edad, pero el tamizaje si lo describe en el artículo.

¿Se incluyeron pacientes de diferentes grados de severidad de la enfermedad (espectro adecuado) y no sólo pacientes con enfermedad avanzada, o clínicamente evidente?

- ✓ No, solo registros de resultados obtenidos del test ADA

¿Se describió la manera de realizar la prueba diagnóstica con claridad de modo que se pueda reproducir fácilmente?

- ✓ No se explica, solo la describe brevemente

¿Se expresan con claridad los valores de sensibilidad, especificidad y valores predictivos?

- ✓ No maneja el resultado final de estos, más sin embargo la tabla tetragorica esta bien planteada

¿Se definió la manera en que se delimitó el nivel de "normalidad"?

- ✓ Me parece que no

¿Se propone la prueba diagnóstica como una prueba adicional o como una prueba sustituto de la utilizada más comúnmente en la práctica clínica?

- ✓ Se propone como una prueba adicional que no debe sustituir a la estándar, mas sin embargo brinda con más rapidez un resultado diagnóstico.

¿Se informa de las complicaciones o de los efectos adversos potenciales de la prueba?

- ✓ No

¿Se proporcionó información relacionada al costo monetario de la prueba?

- ✓ No menciona cantidades exactas, pero si menciona que el test ADA es poco costosa